
Protokoll: 

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Schneider (Institut für Sportstättenentwicklung) und bedankt sich für 

die Bereitschaft die Ergebnisse der Sportentwicklungsplanung vorzustellen.   

 

Die Ausschussmitglieder erkundigen sich nach der Einbindung der ADD (Aufsichts- und 

Dienstleistungsdirektion) sowie einer weiteren Machbarkeitsstudie für die Berufsbildenden Schulen. 

Der Vorsitzende erläutert, dass die Machbarkeitsstudie eine Bestandsaufnahme darstellt, um die 

konkrete Bedarfsdeckung in der Gesamtbetrachtung planen zu können. Herr Karbach ergänzt, dass 

nach einer Nachbearbeitung und Rückkopplung mit der Stelle für Kommunalstatistik und 

Stadtforschung eine Rücksprache mit dem Sportreferat der Aufsichts- und Dienstdirektion erfolgt. Eine 

konkrete Handlungsempfehlung soll im Laufe des 1. Halbjahres durch die Verwaltung erarbeitet und 

dem Schulträgerausschuss (voraussichtlich am 12.06.2025) vorgestellt werden. 

 

Die Ausschussmitglieder bedanken sich für die Präsentation. 

 


